

Bastelbegeisterte fachsimpeln mit Künstlern

Markt erfreut sich großen Interesses / Stände dieses Mal auch auf Großraumparkplatz

Von Markus Diebold

Bad Dürkheim. Auch der mittlerweile achte Kunsthandwerkmarkt in Bad Dürkheim kann wieder als Erfolg gewertet werden. Zahlreiche Interessierte und Kauflustige flanieren bei strahlendem Sonnenschein am Wochenende lang auf dem Großraumparkplatz und im Haus des Gastes.

Angefangen hat die Ausstellung bereits am Freitagabend mit einer Vernissage. Neben einem Gläschen Sekt ließ es sich hierbei herrlich mit den Künstlern fachsimpeln.

Viele der Besucher sind selbst bastelbegeistert und ho-

len sich auf dieser »Messe« Anregungen und Tipps. Musikalisch umrahmt wurde die Ausstellungseröffnung von den »VHS-Flamencas«.

Neu bei der achten Auflage war, dass es auch Stände auf einem Teil des Großraumparkplatzes gab. So war es dann auch nicht verwunderlich, dass sowohl am Samstag, als auch am Sonntag die Besucher zuerst im Freien an den Ständen entlang flanieren und dann ins Haus des Gastes gingen. Die Organisatoren von der Kur und Bäder GmbH hatten sich neben dem Markt auch wieder ein tolles Rahmenprogramm ausgedacht.

Neben einer Modenschau, bei der die Produkte der verschiedenen Händler zu sehen waren, gab es auch wieder Mode aus einer ganz anderen Zeit. Sissis Erben präsentierten historische Kleider, die schon öfter bei Veranstaltungen in Bad Dürkheim zu sehen waren. Für Kinder gab es ein Ostereier-Suchspiel, und am Stand von Rosemarie Löhrhoff und Bärbel Reith konnten die Kinder das Strohflechten einmal selbst ausprobieren, was großen Spaß machte. Die Händler hatten wieder allerhand zu bieten. Speziell für alle, die noch eine Dekoration für das bevorstehende Osterfest such-

ten, wurden fündig. Schön verzierte Hühnereier, Straußeneier und vielerlei mehr fanden bei den Besuchern großen Zuspruch. Aber auch verschiedener Schmuck, Tücher, Hüte, Taschen, Kuckucksuhren, Bilder, Karten und vielerlei mehr konnten wieder bestaunt werden. Neben vielen auswärtigen Händlern waren auch wieder etliche aus dem näheren Umkreis und natürlich aus Bad Dürkheim beim Kunsthandwerkmarkt vertreten. Die achte Auflage des Kunsthandwerkmarktes war ein Erfolg, eine weitere Auflage wird es im Herbst geben.